

Lada feiert 40 Jahre mit 4x4-Sondermodell

1972 wurden die ersten Lada-Modelle in Deutschland (in der damaligen DDR) ausgeliefert. Der deutsche Importeur feiert die 40-jährige Marktpräsenz mit einem limitierten Editionsmodell des 4x4, besser bekannt als Niva. Das erfolgreichste Fahrzeug des russischen Herstellers wird seit 35 Jahren äußerlich nahezu unverändert gebaut.

Auf Basis des 4x4 Pur mit Tageszulassung Mai stattet Lada das Modell zusätzlich mit einer Anhängerkupplung, einem großen Dachgepäckträger und mit Sitzschonbezügen aus. Der Preis beträgt 9995 Euro. Daraus ergibt sich gegenüber dem Listenpreis eine Ersparnis von 1905 Euro. (ampnet/jri)